

La famille et les proches de

Madame Marcelle KOEBERLIN-DUCRET

ont le chagrin de vous faire part de son décès le 14 décembre 2015.

Elle s'en est allée en toute sérénité.

La cérémonie d'adieu aura lieu au centre funéraire de Montoie, à Lausanne, vendredi 18 décembre à 13 heures.

Ses neveux et nièces expriment leur reconnaissance à la famille de Max Hartmann pour son amitié fidèle et son soutien, ainsi qu'à Exit pour leur aide précieuse, CCP 92-228616-6.

Marcelle repose au centre funéraire de Montoie.

Adresse de la famille: Famille Marcelle Koeberlin,

Av. Fantaisie 4, 1006 **Lausanne**.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.